



ALMA  
BARRIÈRES  
MAISON APPARTEMENTS PROPRIÉTÉS

6 Pièces

210 m<sup>2</sup>

Réf. 64052138

1 415 000 €

Idron

Maison à vendre (64320)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

EXCLUSIVITÉ Située à Idron à 5 minutes du centre-ville de Pau, cette belle maison contemporaine de style californien s'étend sur une superficie d'environ 220m<sup>2</sup>. Élaborée par un architecte de renom, son orientation plein sud lui confère une luminosité exceptionnelle. Au rez-de-chaussée, un vaste espace de vie lumineux grâce à ses grandes baies vitrées, rassemble un salon et une salle à manger, tous deux s'ouvrant sur une terrasse couverte. La cuisine, entièrement équipée et aménagée, offre une belle vue sur le jardin. Ce niveau est également doté d'une chambre confortable avec une salle d'eau ...

Located in Idron, just 5 minutes from the city center of Pau, this beautiful contemporary Californian style house covers an area of approximately 220m<sup>2</sup>. Designed by a renowned architect, its south-facing orientation gives it exceptional light. On the ground floor, a large bright living space thanks to its large bay windows, brings together a living room and a dining room, both opening onto a covered terrace. The kitchen, fully equipped and furnished, offers a beautiful view of the garden. This level also has a comfortable bedroom with an adjoining shower room and direct access to the garden. ...

## ALMA BIARRITZ

15 avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

